

Résumé

Le régime NCAD ne voit pas de menace inhérente dans la perspective d'un système national de défense antimissile actuellement développé aux États-Unis. Les changements radicaux survenus dans le milieu de la sécurité internationale suite à la guerre froide font qu'il est impossible pour les États-Unis et leurs alliés de compter uniquement sur la dissuasion pour éviter un conflit militaire majeur. Compte tenu de la prolifération alarmante de la technologie balistique et de la technologie des missiles de croisière au cours de la dernière décennie, une combinaison défense-dissuasion constitue le meilleur moyen d'éviter un conflit et de stimuler les engagements multilatéraux de non-prolifération. Le système de défense antimissile est appelé à devenir un élément vital de la sécurité internationale tant du point de vue stratégique qu'opérationnel. À court terme, ses technologies peuvent contribuer à la paix dans le monde en assurant la sécurité des opérations multilatérales de soutien de la paix. À long terme, il y a aussi la possibilité que les technologies de surveillance inhérentes à un système de stratégie de défense balistique puissent contribuer à une meilleure transparence et à la création d'une confiance au sein des adversaires potentiels – ce qui réduirait nettement l'attrait des missiles offensifs et de leurs capacités.